

La D.O. Alicante baja la cantidad de uva pero sube la calidad a «excelente»

🕒 13:58 ☆☆☆☆☆



La Denominación de Origen (D.O.) Vinos de Alicante ha recogido esta campaña menos cantidad de uva que la pasada, con cerca de 41.000 toneladas, aunque ha aumentado la calidad ya que la añada ha obtenido la calificación de "excelente".

EFE Según un comunicado del comité de cata del Consejo Regulador de la Denominación de Origen, se trata del segundo sobresaliente en dos años que obtienen los vinos de esta zona, ya que en 2006 también se obtuvo esta calificación que no se producía desde 1978.

La calificación de la añada también refleja la altísima calidad de uva recogida en la pasada vendimia, especialmente en las variedades tintas.

Precisamente han sido estas variedades algunas de las mejor calificadas por el comité de cata y en las que se han probado "cosas excepcionales", en palabras del presidente del Consejo, Francisco Amorós.

En total, se cataron casi cien vinos de distintas variedades y procedencias, todos de vinos elaborados con uvas de la reciente vendimia.

Una de las grandes sorpresas ha sido la gran mejora experimentada en vinos blancos y, sobre todo, en los rosados, en donde se registraron algunas de las mejores calificaciones en un año de "frescos y muy vivos", según Amorós.

El comité de cata está formado por enólogos de las diferentes bodegas adscritas y este año se ha celebrado en las instalaciones de la bodega Heretat de Cesilia, en Novelda.